

Ä30 Mobilitätswende: Unterwegs in Augsburg

Antragsteller*in: Dennis Eisermann (KV Augsburg-Stadt)

Text

Von Zeile 173 bis 174:

Erreichbarkeit: ~~In dicht besiedelten Gebieten soll von jeder Wohnung aus in maximal 300 Meter Entfernung eine Haltestelle erreichbar sein.~~ 90 % der Wohnungen und Arbeitsplätze sollen bis 2030 aus maximal 300 Meter Entfernung zu einer Haltestelle erreichbar sein.

Von Zeile 185 bis 187 einfügen:

Stadtgrenzen hinaus, um mehr Menschen den komfortablen Umstieg auf den ÖPNV zu ermöglichen. Die Straßenbahnlinien des Nahverkehrsplan 2015 sollen bis 2025 gebaut werden. Wir setzen uns weiterhin für Tram-Verbindungen nach Königsbrunn, Friedberg, Neusäß und Gersthofen ein. Sie sollen schnell realisiert werden,

Von Zeile 193 bis 196 einfügen:

Straßenbahnlinie auf der Route Hauptbahnhof - Theater - Jakobervorstadt via Karlstraße und Leonhardsberg geben. Alle Straßenbahnen sollen bis spätestens 2025 im echten Fünf-Minuten-Takt von 6 bis 22 Uhr fahren. Wo es möglich ist, wollen wir lärmschluckende, grüne Gleise anlegen, so wie an den Gleisen auf dem Weg zur Universität Augsburg.